

Presse-Information

5

Seit 60 Jahren verbunden Volksbank Filder ehrt Mitglieder-Jubilare

Geehrt wurden Teilhaber der Volksbank Filder, deren Mitgliedschaft seit 50 und 60 Jahren besteht.

Vorstandssprecher Rainer Spannagel dankte den insgesamt 73 Jubilaren für deren Verbundenheit und

10 Treue seit so vielen Jahrzehnten. „Das ist in unserer heutigen schnelllebigen Zeit keine

Selbstverständlichkeit“, betonte Spannagel. Er überreichte den sechs 60-jährigen und den weiteren 50-

jährigen Jubilaren Urkunden und Weinpräsente. Bei Maultaschen, Kartoffelsalat, württembergischem Wein und musikalischer Unterhaltung durch die Musikschule Neuhausen wurde dann gemeinsam gefeiert.



15

Mitglieder-Jubilare der Volksbank Filder bei der Ehrung in der Volksbank Filder

Fotografin: Ann-Katrin Kauffmann